

Buku ini disusun menjadi 5 bab, mulai dari (1) Pendahuluan, (2) Potret Dan Perkembangan Baitul Maal wat Tamwil, (3) Inklusi Filantropi Islam Berbasis Digital pada Baitul Maal wat Tamwil, (4) Inklusi Filantropi Islam Berbasis Kerjasama pada Baitul Maal wat Tamwil, dan (5) Inklusivitas Filantropi Islam dalam Meningkatkan Daya Saing.

Tentang Penulis



Fatkhur Rohman Albanjari

Penulis lahir di Trenggalek pada hari Ahad, tanggal 10 Juli 1994 dari pasangan Bapak Syamsudin (alm) dan Ibu Nurwahidah. Menikah dengan Apriliya Dwi Anggraini tahun 2021 dan masih memiliki 2 anak laki-laki bernama Aqmar Yaslam Al Fath dan Aryan Taslim Al Fath. Penulis merupakan Dosen lulusan strata 1 dari IAIN Tulungagung dengan Jurusan PERBANKAN SYARIAH pada tahun 2016. Penulis kemudian melanjutkan jenjang Strata-2 di kampus yang sama tahun 2016 dengan beasiswa Rektor IAIN Tulungagung dengan prodi EKONOMI SYARIAH dan lulus tahun 2018 dengan predikat cumlaude. Penulis pada tahun 2023 sudah menyelesaikan Strata-3 di kampus yang sama yang sudah beralih status menjadi UIN Sayyid Ali Rahmatullah (UIN SATU) Tulungagung dengan prodi STUDI ISLAM KONSENTRASI EKONOMI SYARIAH. Penulis juga menyelesaikan studi dengan beasiswa Rektor atas predikat cumlaude. Penulis memiliki kepakaran dibidang Ekonomi Syariah dan Perbankan Syariah. Untuk mewujudkan karirnya, penulis berprofesi sebagai Dosen Ekonomi Syariah di Universitas Muhammadiyah Ponorogo dan Dosen Luar Biasa dibidang Perbankan Syariah dan Manajemen Keuangan Syariah di UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Saat ini penulis aktif dalam kegiatan sosial dan menjadi Pendamping Program Keluarga Harapan (PKH) Kementerian Sosial Republik Indonesia wilayah kerja Kecamatan Pule. Beberapa penelitian yang telah dilakukan serta aktif menulis jurnal di Bidang Ekonomi dan Keuangan Syariah dari tahun 2016. Buku yang pernah dituliskannya: Manajemen Keuangan Syariah, Ekonomi Syariah, Lembaga Keuangan Syariah, dan Teori Keorganisasian.

Untuk akses **Buku Digital**,
Scan **QR CODE**



Media Sains Indonesia
Melong Asih Regency B.40, Cijerah
Kota Bandung - Jawa Barat
Email : penerbit@medsan.co.id
Website : www.medsan.co.id



INKLUSIVITAS FILANTROPI ISLAM Menuju Lembaga Keuangan Sosial Berdaya Saing



INKLUSIVITAS FILANTROPI ISLAM

Menuju Lembaga Keuangan Sosial Berdaya Saing

Fatkhur Rohman Albanjari







HALAMAN PERSETUJUAN

Disertasi yang berjudul “**Inklusi Keuangan Sosial Berbasis Digital dan Kerjasama Dalam Upaya Meningkatkan Daya Saing Baitul Maal Wat Tamwil (Studi Multisitus pada BMT UGT Nusantara Pasuruan dan BMT NU Ngasem Bojonegoro)**” yang ditulis oleh Fatkhur Rohman Albanjari dengan Nomor Induk Mahasiswa 12602195020 ini telah diperiksa dan disetujui untuk diujikan Sidang Terbuka Promosi Doktor Studi Islam.

PROMOTOR	TANGGAL	TANDA TANGAN
Promotor 1		
<u>Prof. Dr. H. Akhyak, M.Ag</u> NIP. 196710291994031004	9 Januari 2023	
Promotor 2		
<u>Dr. H. Dede Nurohman, M.Ag</u> NIP. 197112182002121003	9 Januari 2023	

HALAMAN PENGESAHAN

Disertasi yang berjudul "Inklusi Keuangan Sosial Berbasis Digital dan Kerjasama Dalam Meningkatkan Daya Saing Baitul Maal Wat Tamwil (Studi Multisitus pada BMT UGT Nusantara Pasuruan dan BMT NU Ngasem Bojonegoro)" yang ditulis oleh Fatkhur Rohman Albanjari dengan NIM 12602195020 itelah dipertahankan di depan Dewan Penguji Sidang Tertutup pada hari Jum'at, 02 Desember 2022 telah diterima dan disetujui untuk mengikuti Sidang Terbuka Program Doktor Studi Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.

Ketua Sidang	Prof. Dr. Maftukhin, M.Ag	
Sekretaris / Promotor	Prof. Dr. H. Akhyak, M.Ag	
Penguji Utama	Prof. Hilman Latief, S.Ag., M.A., Ph.D	
Penguji	Prof. Dr. Iffatin Nur, M.Ag	
Penguji	Prof. Dr. Agus Eko Sujianto, S.E., M.M.	
Penguji	Dr. H. Akhmad Rizqon Khamami, Lc., M.A.	
Penguji / Promotor	Dr. H. Dede Nurohman, M. Ag.	

Tulungagung, 02 Desember 2022

Mengesahkan,

Direktur Pascasarjana


Prof. Dr. H. Akhyak, M.Ag
NIP. 19671029 199403 1 004

PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini saya:

Nama : Fatkhur Rohman Albanjari

NIM : 12602195020

Program : Studi Islam

Institusi : Pascasarjana UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung

Dengan sungguh-sungguh menyatakan bahwa Disertasi ini secara keseluruhan adalah hasil penelitian/karya saya sendiri, kecuali pada bagian-bagian yang dirujuk sumbernya.

Tulungagung, 21 Januari 2023

Saya yang menyatakan



Fatkhur R. Albanjari

NIM. 12602195020